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ROTH. 19. DEZEMBER 2024 

P-SEMINAR TRIFFT PRESSESTELLE 

Roth. Es war eine ungewöhnliche Anfrage, die da vor einigen Wochen im Presse-Postfach des 

Landratsamts aufgeschlagen ist. Gestellt hatten sie Schüler aus Hilpoltstein, die sich zum Thema 

Öffentlichkeitsarbeit informieren wollten – in einer Behörde. Was unter dem Arbeitstitel Gymnasium 

trifft Landratsamt begann, erwies sich beim tatsächlichen Aufeinandertreffen als erfrischender 

Austausch. Der sogar noch einen Nachklang haben wird. 

Denn am Ende des Besuchs von Pressesprecherin Petra Schoplocher wurde gleich ein Folgetermin 

vereinbart, in der die Theorie in die Praxis umgesetzt werden soll. Zum einen in einer kleinen 

„Schreibwerkstatt“, in der die angehenden Abiturienten Tipps für das Verfassen von Texten bekommen 

sollen, zum anderen im Bereich Social media, für den Schoplocher dann eine Kollegin mitbringen wird. 

Das P-Seminar „Öffentlichkeitsarbeit am Gymnasium Hilpoltstein“ hat sich zu verschiedenen Bereichen 

von Marketing bis Veranstaltungsmanagement Referenten eingeladen, um aus erster Hand Einblicke zu 

gewinnen. P-Seminare sind Bestandteil des Lehrplans für die elften Klassen und sollen zum einen der 

Berufsorientierung dienen, zum anderen organisieren die Schüler ihr Seminar selbst – natürlich unter 

Hilfestellung der betreuenden Lehrer Susanne Groß und Florian Wagner. 

Während und nach dem Vortrag von Petra Schoplocher, die von ihrem Arbeitsalltag ohne jedwede 

Routine erzählte, über ihre Rolle und Herausforderungen sprach, tauchten immer wieder tiefer gehende 

Fragen auf. Der Einsatz von Künstlicher Intelligenz etwa oder der Umgang mit sensiblen Daten und/oder 

Vorfällen. 

Das P-Seminar soll nicht nur Theorie bleiben. Die angehenden Abiturienten planen, „ihre“ Schule besser 

und moderner zu vermarkten. So soll ein Podcast entstehen, als Interviewformat wurde eine „grüne 

Coach“ eingeführt. Auf der durfte dann prompt auch Pressesprecherin Petra Schoplocher für einen 

kurzen Videodreh Platz nehmen. 

 

 

 


